
REQUERIMENTO 04/2020 
 
 

Assunto: Requer o estudo de aumento salarial aos Funcionários Públicos e 
Conselheiros Tutelares do Município.  

       Requerente: Claudinei Cáceres Gil - Vereador 
       Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal 

 
 
 
O vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer à Mesa Diretora que seja solicitado ao Prefeito Municipal o 
estudo de aumento salarial aos Funcionários Públicos e aos Conselheiros 
Tutelares do Município.  
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tem o presente a finalidade, o estudo de aumento salarial aos Funcionários 
Públicos e aos Conselheiros Tutelares do Município. Visto que os funcionários 
são merecedores e que os serviços prestados pelos conselheiros são 
considerados de relevante interesse e importância aos munícipes. Além da 
importância dos trabalhos desenvolvidos, importante destacar que o valor da 
retribuição pecuniária atual é módico e incompatível com a relevância dos 
serviços prestados, sendo que um aumento salarial, ajudará, de certa forma, a 
compensar essa discrepância e motivando ainda mais os funcionários a fazer o 
seu melhor. 
 
Diante disso, solicito a Vossa Excelência o estudo para que seja feito esse 
aumento. 
 
 

Câmara Municipal de Novais, 13 de fevereiro de 2020. 
  
 
 
 

CLAUDINEI CÁCERES GIL 
Vereador 
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